



Confidencial

¿Intenciones ocultas?

Para el senador Manuel Velasco, ya salió el peine, y detrás de las mociones que hay en la bancada morenista en San Lázaro para revertir los cambios a la ley contra el nepotismo, para regresar su entrada en vigor a 2027, está el diputado **Alfonso Ramírez Cuéllar**. Según el legislador chiapaneco, el exlíder de El Barzón quiere ser gobernador de Zacatecas, y con Saúl Monreal apuntado se le complicaría el panorama. Lo cierto es que, en caso de que los diputados modificaran la minuta, y si estos cambios no fueran aceptados en la Cámara alta, la reforma quedaría neutralizada y, por tanto, aplicaría la legislación actual... que no prohíbe el nepotismo.

Ahora va PRI contra chapulines

Disfrazada con un traje de El Chapulín Colorado, la diputada priista Abigail Arredondo presentó ayer una iniciativa contra los *chapulines* que se brincan de un partido a otro. Propone que los diputados que lleguen por la vía *pluri* y cambien de camiseta, “no se puedan llevar su curul”, es decir, se deberá llamar a su suplente para que la ocupe en el mismo partido. Ello, pues representan una militancia, una ideología, dijo. Así, sin que “panda el cúnico”, la queretana se hizo acompañar de su bancada para presentar su “ley antichapulín”.

Eligen a deudor como representante de Morena

En una muy cerrada votación interna –115 contra 112–, la bancada de Morena designó ayer al diputado guanajuatense **Ernesto Prieto Gallardo** como su representante legislativo ante el INE. Su elección fue cuestionada, ya que al guanajuatense lo acusa su esposa de no pagar la pensión alimenticia de su hija desde hace tres años. La señora incluso protestó frente al Palacio Legislativo para denunciarlo.

Aún nada contra El Cuau

Todo indica que a Cuauhtémoc Blanco sí lo están protegiendo. Ya pasó todo febrero y nada que llega la información de la fiscalía de Morelos para respaldar su solicitud de desafuero contra el exfutbolista. “Pues seguimos esperando la información, no nos ha llegado”, dijo tranquilo **Hugo Éric Flores**, presidente de la Comisión Jurisdiccional de la Cámara de Diputados. En cambio, sobre el caso del priista Alejandro Moreno, Flores adelantó que “aunque Rubén Moreira se enoje, la próxima semana ya le vamos a marcar una ruta, nunca se desechó el expediente”.

Nuevo episodio en el fracturado TEPJF

Ayer el TEPJF vivió un episodio más de la fracturada relación entre sus integrantes. El desencuentro lo protagonizó la magistrada presidenta, **Mónica Soto**, quien, molesta con la postura de **Janine Otálora** y **Reyes Rodríguez** sobre el modelo de casilla única para la elección judicial, los acusó de ser especuladores, catastrofistas y promotores del *sospechosismo*. Y eso que todavía les quedan al menos dos años de convivencia.

Trump supersticioso

Los aranceles contra México y Canadá van el 2 de abril. “Lo iba a hacer el 1 de abril, pero soy un poco supersticioso”, aseguró el presidente Trump. El aparente motivo para fijar la fecha es que el 1 de ese mes es el Día de los Inocentes en Estados Unidos, por lo que el mandatario prefirió dejarlo para el día siguiente. Así el nivel de razonamiento detrás de las decisiones en la Casa Blanca.

Balconean a magistrado

El INE resolvió ayer la primera queja de la elección judicial, presentada contra el magistrado **Luis Espíndola**, por subir en redes sociales la boleta electoral donde resaltaba el lugar en que se le enlistó, lo que puede interpretarse como campaña anticipada. Si bien no se generó una sanción porque bajó la publicación, el consejero Arturo Castillo advirtió que no sólo tienen una responsabilidad legal sino moral, pues precisamente integrantes del TEPJF serán quienes califiquen esta elección inédita.